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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 70 с., 6 рис., 33 табл., 41 источников, 14 прил.

I  СЕБЕСТОИМОСТЬ, ЗАТРАТЫ, СЕБЕСТОИМОСТЬ ПРОДУКЦИИ, 
МАТЕРИАЛЬНЫЕ ЗАТРАТЫ, КАЛЬКУЛЯЦИЯ, ИЗДЕРЖКИ ПРОИЗВОДСТВА, 
ЭЛЕМЕНТЫ ЗАТРАТ, РЕЗЕРВЫ СНИЖЕНИЯ СЕБЕСТОИМОСТИ

Объектом исследования является хозяйственная деятельность ОАО 
’’САТУРН- Г .

Предметом исследования является анализ показателей себестоимости 
продукции.

Цель работы: определение направлений снижения себестоимости
продукции на предприятии и их экономическое обоснование.

При написании работы применялись методы общенаучного исследования: 
анализ финансовых показателей предприятия, статистический анализ, экспертный 
метод, факторный анализ, динамический анализ, сравнение изучаемых 
показателей, математический подход.

В процессе работы была проведена организационно-экономическая 
характеристика предприятия, анализ себестоимости продукции, ее элементов 
затрат, статьи калькуляции производимой продукции.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения, как:

-  стимулирование рабочих для снижения показателя материалоемкости;
-  снижение материальных затрат;
-  оптимизация фонда заработной платы.
Результатами внедрения мероприятий являлись: уменьшение

материалоемкости на 0,14, снижение затрат на производство продукции на 65,09 
руб., снижение фонда заработной платы на 7,4%.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(ПОДПИСЬ СГ) 1СНГ4)



SUMMARY

Course work: 70 pages, 6 pictures, 33 tables, 41 sources, 14 applications

COST, COSTS, COST OF PRODUCTION, MATERIAL COSTS,
CALCULATION, PRODUCTION COSTS, COST ELEMENTS, COST REDUCTION 
RESERVES

The object of the study is the economic activity of OJSC ”SATURN-1“
The subject of the study is the analysis of the cost of the enterprise.
The puipose o f the work: to determine ways to reduce the cost of production at 

the enterprise.
When writing the work, the methods of general scientific research were used: 

analysis of the financial performance of the enterprise, statistical analysis, expert 
method, factorial analysis, dynamic analysis, comparison of the studied indicators, 
mathematical approach.

In the course of the work, the organizational and economic characteristics of the 
enterprise, the analysis of the cost of production, its cost elements, articles of 
calculation of manufactured products were carried out.

During the completion of the thesis, such proposals as:
-  incentives for workers to reduce the indicator of material consumption;
-  reduction of material costs were tested;
-  reduction of the salaiy fund.

The results o f the implementation of the measures were: a decrease in material 
consumption by 0.14, a decrease in the cost of production of raw materials by 65.09 
rubles, a decrease in the payroll by 7.4%.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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